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 Mainz, 23.09.2014 
 
 
Anfrage 1353/2014 zur Sitzung  am 01.10.2014 

 
Parkleitsystem  (CDU) 
 
 Am 20. August 2014 war in der Allgemeinen Zeitung die Kritik des Auto Clubs Europa 
(ACE) am Mainzer Parkleitsystem zu lesen. Auch von vielen Bürgerinnen und Bürgern, 
insbesondere aber von Gästen aus anderen Städten, ist immer wieder zu hören, dass das 
System insgesamt unübersichtlich sei und die Hinweistafeln häufig an ungünstigen Stellen 
angebracht seien. Im Gegensatz zu vielen anderen Städten wird zudem in Mainz auf den 
Hinweisschildern nicht die Zahl der freien Parkplätze in den Parkhäusern angezeigt.  
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Kritik des Auto Clubs Europa (ACE)? 
 

2. Warum wird in Mainz auf den Hinweisschildern bisher nicht die Zahl der noch im 
Parkhaus zur Verfügung stehenden freien Parkplätze angezeigt? 
 

3. Wie viele Kommunen sind der Verwaltung bekannt, die das gleiche System haben 
wie die Stadt Mainz? 
 

4. Ist der Verwaltung bekannt, dass es Städte gibt, die die Anzahl der Parkplätze per 
Handy-App bekannt geben? Wie sieht die Verwaltung die Chance, dies auch in 
Mainz zu realisieren? 

 
5. Kann sich die Verwaltung eine Umstellung des Parkleitsystems vorstellen? Wenn 

ja, wie schnell wäre dies möglich und wie hoch wären die Kosten? Wenn nein, wa-
rum nicht? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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